



Pressemitteilung 03/2017

Unternehmen loben außergewöhnliche Leistungen

*16 Absolventen der Dualen Hochschule erhalten den Biberacher
Wirtschaftspreis*

Biberach, 30. Januar 2017

Eine Eins vor dem Komma in der Abschlussnote muss sein, um mit dem Wirtschaftspreis ausgezeichnet zu werden. Er wird seit 1995 von den Biberacher Unternehmen Boehringer Ingelheim, Gustav Gerster, Handtmann, KaVo, Liebherr, Netze BW, der Volksbank Ulm-Biberach und der Kreissparkasse Biberach ausgelobt. 284 Absolventen der Dualen Hochschule Baden-Württemberg, Ravensburg, haben ihn bislang als Lob und Motivation für ihre außergewöhnlichen Leistungen erhalten. Am Freitag überreichten Professor Dr. Herbert Dreher, Rektor der Dualen Hochschule, Professor Harald Pfab vom Förderverein sowie Vorstandsvorsitzender Günther Wall, Kreissparkasse Biberach, die Urkunden mit Preisgeld an die Absolventen. „Ich sehe lauter Gewinner“, begrüßte Günther Wall die Gäste. „Die Preisträger, die mit ihrem tollen Abschluss hervorragend ins Berufsleben starten, die Duale Hochschule, die Ausbildung und Beruf bestens miteinander verknüpft und uns Biberacher Unternehmen, die qualifizierte und motivierte Mitarbeiter gewonnen haben, auf die wir stolz sein können.“ Der Biberacher Wirtschaftspreis sei für die Studierenden eine ganz besondere Auszeichnung, lobte Professor Dr. Herbert Dreher das Engagement der Biberacher Unternehmen und verwies auf die langjährige Partnerschaft. Er machte aber auch auf die außergewöhnlichen Leistungen der Absolventen und den gu-

ten Ruf des Intensivstudiums mit seinem starken Praxisbezug aufmerksam, der das duale Studium präge. „Wir sind stolz auf Sie. Sie können mit Optimismus in die Zukunft schauen. Denn mit Ihrem Abschluss stehen Ihnen Türen und Tore offen.“

Erhalten haben den Biberacher Wirtschaftspreis: Im Studiengang BWL-Bank Tobias Schmid (Kreissparkasse Biberach), in BWL-Industrie Heike Kloker (Boehringer Ingelheim Pharma), Florian Münst (Handtmann Metallgusswerk), Viola Schwenning und Elena Rohmer (KaVo), in Wirtschaftsingenieurwesen Simon Föhr (Liebherr Hausgeräte), in Informationstechnik Jan Herkommer (Boehringer Ingelheim Pharma), in International Business Tanja Maier (Handtmann Maschinenfabrik), im Studiengang Wirtschaftsinformatik Sophia Kirchner (Boehringer Ingelheim Pharma) und Marion Ehrhart (Netze BW), in Elektrotechnik Simon Bohn (Liebherr Biberach) im Studiengang Maschinenbau-Konstruktion Thomas Schmid (Liebherr Biberach) sowie im Studiengang Maschinenbau-Produktion Jonas Mayer (Handtmann Maschinenfabrik), Manuel Glaser, Thomas Schöllhorn und Jeanette Synovzik (Liebherr Biberach).

305 Wörter mit 2.442 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2017_KSK_Wirtschaftspreis.jpg

Die Preisträger des Biberacher Wirtschaftspreises. Fünf konnten bei der Verleihung in der Kreissparkasse Biberach nicht dabei sein. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de